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Al Sindaco del Comune di Fiesole 
 
Al Presidente del Consiglio Comunale 
 
pc  Ai Capigruppo Consiliari 
 
 
I sottoscritti Renzo Luchi e David Tanganelli, Consiglieri Comunali del Gruppo Cittadini Per 
Fiesole chiedono l’iscrizione della presente interrogazione all’ordine del giorno del 
prossimo Consiglio Comunale. 
 
 
INTERROGAZIONE: Recupero dell’ex Ospedale Sant’Antonino di Fiesole 
 
 

PREMESSO 
 

- Che la struttura ospedaliera, meglio conosciuta a Fiesole come l’Ospedalino, è 
stata chiusa nel 1996, dopo che si era distinta come fiore all’occhiello della sanità 
dell’area fiorentina con singolari esperienze in vari campi come quello del parto in 
acqua. 
 

- Che dal 1996 l’immobile è stato oggetto di alcune “vicende” che hanno visto: 
- nell’anno 2000 l’accordo di programma e la consegna dell’area di cantiere per la 
realizzazione di una RSA convenzionata, che non ha mai visto l’inizio dei lavori e 
successivamente ha visto l’annullamento della convenzione. 
- nell’anno 2008 l’occupazione dell’immobile da parte  dei “senza casa” poi risolta 
con lo sgombero degli occupanti 
 

- Che la struttura è stata poi inserita nei beni da alienare da parte dell’Azienda 
Sanitaria USL Toscana Centro per un valore di € 7.100.000,00 
 

- Che a seguito di vari tentativi di vendita non concretizzatesi si è aperta, in 
collaborazione con l’Amministrazione Comunale, una fase di operazioni di 
regolarizzazione urbanistica dell’immobile e di valutazione del bene da parte 
dell’Agenzia del Territorio a € 3.490.000,00,  
 

- Che nei primi mesi del 2021 fu indetta una prima asta che però andò deserta 
 

- Che nei primi mesi del 2022, a seguito di un’ulteriore asta, la  Ditta AD Green 
House srl con sede a Roma si è aggiudicata l’immobile per un importo di 3 milioni e 
490mila euro  
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CONSIDERATO 
 

 
- Che il Piano Operativo Comunale definisce che la destinazione d’uso dell’immobile 

ammessa è quella socio-sanitaria privata e pubblica, e prevede la cessione al 
Comune di una quota di almeno 500 mq da riservare a funzioni sanitarie e/o socio-
sanitarie pubbliche. “.....Tale quota sarà ceduta agibile e completamente utilizzabile 
ai fini della funzione prevista, in esito ai necessari interventi edilizi da effettuarsi a 
cura e spesa della proprietà privata, da concordarsi con l’Amministrazione 
comunale e gli ulteriori Enti interessati, prevedendo un’idonea accessibilità alla 
stessa tramite mezzi di soccorso.....” (dal POC - disciplina delle aree di trasformazione 

DIS.05” – scheda PUC_02.1”) 

 
- Che  la Ditta AD Green House srl ha presentato osservazioni al POC adottato in 

merito alla tipologia d’intervento prevista senza peraltro porre osservazioni sulla 
quota da cedere al Comune di 500 mq  
 

- Che dopo il parziale accoglimento dell’Osservazione sopra detta, l’intervento è stato 
trasformato in Progetto Unitario Convenzionato.  
 

- Che da comunicati stampa e articoli di giornali si è avuto notizia di colloqui tecnici 
per definire spazi e funzionalità della nuova struttura e di incontri fra Comune, 
Società della Salute, Azienda USL, Regione e tecnici incaricati dalla Ditta AD Green 
House per analizzare progetti e dotazioni della nuova struttura sanitaria e socio-
sanitaria 
 

- Che dalla delibera della Giunta Comunale del 30.04.2024 atto n° 94, si prende 
conoscenza che la Ditta AD Green House srl ha presentato Ricorso straordinario  al 
Presidente della Repubblica in atti prot. 7820/2024 per l’annullamento e/o la 
dichiarazione di nullità e/o di inefficacia riguardanti le delibere del Consiglio 
Comunale con le quali sono stati approvati il POC e le controdeduzioni alle 
osservazioni nonché l’adozione del POC, nelle parti che incidono ed interessano la 
proprietà del ricorrente. 

 
- Che con la stessa delibera della Giunta Comunale si autorizza il Sindaco a 

costituirsi e resistere al fine di far valere le ragioni dell’Amministrazione. 
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CHIEDE 
al Sindaco o all’Assessore competente 

 
 Informazioni sullo stato del ricorso e delle sue ricadute sull’attuazione del progetto 

sull’ex Ospedale di Sant’Antonino 
 

 Se l’Amministrazione Comunale intende farsi parte attiva, anche insieme a Società 
della Salute, Azienda USL e Regione, nei confronti della Ditta AD Green House srl 
per la realizzazione dell’intervento previsto nell’ex Ospedale di Sant’Antonino e in 
particolare sulla cessione dei 500 mq. da riservare a funzioni sanitarie e/o socio-
sanitarie pubbliche. 

 
 
 

                                                                  Per il Gruppo Consiliare “Cittadini Per Fiesole” 
                     
                                                         Renzo Luchi                    David Tanganelli 

 
 

 
 
 
 
Fiesole,  20.11.2024  
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Al Sindaco del Comune di Fiesole 
 
Al Presidente del Consiglio Comunale 
 
pc  Ai Capigruppo Consiliari 
 
 
Il sottoscritto Renzo Luchi, Consigliere Comunale del Gruppo Cittadini Per Fiesole chiede 
l’iscrizione della presente interrogazione all’ordine del giorno del prossimo Consiglio 
Comunale. 
 
INTERROGAZIONE: Passerella Ciclopedonale Compiobbi Vallina 
 

PREMESSO 
 

- Che i lavori di realizzazione della passerella ciclopedonale Compiobbi Vallina si 
sono interrotti per risoluzione del contratto con la ditta appaltatrice  
 

- Che la Città Metropolitana di Firenze si era assunta l’impegno di bandire la gara 
nell’autunno 2024, di aggiudicare il nuovo appalto entro la fine del 2024 e di 
riprendere i lavori nella primavera del 2025 
 

- Che al momento non risulta bandita alcuna gara di appalto e che non si hanno 
notizie in merito. 

 
CONSIDERATO 

 
- Che l’opera era stata finanziata dal “Bando Periferie” che prevede il termine di fine 

lavori e di rendicontazione entro il 2025 
 

- Che questi ritardi e inadempimenti mettono a rischio l’erogazione del finanziamenti 
e conseguentemente l’opera stessa 

 
CHIEDE 

al Sindaco o all’Assessore competente 
 

 Quale è lo stato della nuova gara per l’affidamento dei lavori e la ripresa degli stessi 
e di avere certezze circa il mantenimento del finanziamento per l’esecuzione 
dell’opera  

                     
                                                                                                       Renzo Luchi                      

 
 
Fiesole,  20.11.2024  
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Gruppo Consiliare “Centro Destra per Fiesole” 
A        

      SINDACO 

     e, p.c.: 

      PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE 

      CAPI GRUPPO CONSILIARI 

      SEGRETARIO COMUNALE 

      SEGRETERIA GENERALE 

 

Per la seduta del giorno 5 novembre 2024 il sottoscritto Consigliere Andrea Bandelli, chiede di 

ottenere risposta, anche in forma scritta, alla seguente: 

 

Interrogazione urgente al Sindaco su  

“ interventi relativi all’edificio della Scuola Teodoro Stori a Fiesole” 

 

in relazione alla Scuola Teodoro Stori premesso che in data 31 maggio 2024 il Comune di Fiesole 

aveva approvato l'atto di indirizzo che prevede di spendere 5.2 milioni di euro per la demolizione e 

successiva ricostruzione nella medesima area della scuola Teodoro Stori, che tale decisione si basava 

sul fatto che una ricostruzione avrebbe beneficiato di un bando per assegnazione di contributi per 

nuove costruzioni di importo fino ai 2/3 dell'investimento,  

 

SI INTERROGA LA S.V. PER SAPERE 

 

- se è disponibile un progetto di ricostruzione e se l’importo complessivo stimato 

dell’intervento di demolizione e ricostruzione è corrispondente ad euro 5,2 milioni come 

indicato nell’atto di indirizzo; 

- se è disponibile un progetto di ristrutturazione e se l’importo complessivo stimato 

dell’intervento di ristrutturazione è corrispondente ad euro 4,2 milioni; 

- se è possibile avere una indicazione precisa sull’intervento che verrà effettuato e dei tempi 

di realizzazione e di conseguenza della data stimata entro cui la scuola Teodoro Stori 

ricostruita o ristrutturata sarà nuovamente operativa. 

 

Fiesole, 28 ottobre 2024  

 

        Andrea Bandelli 
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Gruppo Consiliare “Centro Destra per Fiesole” 
A        

      SINDACO 

     e, p.c.: 

      PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE 

      CAPI GRUPPO CONSILIARI 

      SEGRETARIO COMUNALE 

      SEGRETERIA GENERALE 

 

Per la seduta del giorno 5 novembre 2024 il sottoscritto Consigliere Andrea Bandelli, chiede di 

ottenere risposta, anche in forma scritta, alla seguente: 

 

Interrogazione urgente al Sindaco su “via San Martino interna” 

  

in relazione alla via di San Martino interna a Caldine 

 

premesso che non è stata fatta la potatura delle alberature presenti lungo tutta la strada con alcuni 

alberi ad alto fusto ormai secchi ed estremamente pericolosi, che le condizioni della asfaltatura del 

tratto finale è pessima, che lo spazio un tempo adibito a giardino è in stato di abbandono con muretti 

semi distrutti panchine in cattivo stato e assenza di giochi per bambini con seri problemi di sicurezza 

per i cittadini  

 

SI INTERROGA LA S.V. PER SAPERE 

 

- Se ha già programmato o intende programmare con urgenza un intervento di potatura 

delle alberature lungo tutta la strada che invadono la carreggiata rendendo difficoltoso 

anche il passaggio di mezzi di soccorso ed anche  

- Se ha già programmato o intende programmare con urgenza un intervento il taglio degli 

alberi ad alto fusto ormai secchi presenti nello spazio verde del tratto finale della strada 

un tempo adibito a parco giochi attrezzato per bambini e che rappresentano un grave 

percolo per l’incolumità dei cittadini che transitano sulla strada e sugli spazi verdi; 

- Se ha già programmato o intende programmare con urgenza un intervento per la asfaltatura 

del tratto finale della strada in corrispondenza dello spazio un tempo adibito a parco giochi 

attrezzato per bambini; 

- Se ha già programmato o intende programmare la manutenzione dell’area verde esistente 

nel tratto finale della strada ripristinando i muretti che attualmente rappresentano un 

pericolo per l’incolumità dei cittadini e ricollocandovi almeno uno scivolo una altalena 

per consentire a chi abita in quella zona di avere uno spazio giochi attrezzato per bambini 

senza dover per forza arrivare fino ai giardini di fronte alla Fratellanza; 

 

 

Fiesole, 28 ottobre 2024  

 

        Andrea Bandelli 
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Al Sindaco del Comune di Fiesole 
 

Al Presidente del Consiglio Comunale 
 

pc  Ai Capigruppo Consiliari 
 

I sottoscritti David Tanganelli e Giulia Butera, Consiglieri Comunali del Gruppo Cittadini Per Fiesole, 

chiedono l’iscrizione della presente interrogazione all’ordine del giorno del prossimo Consiglio 

Comunale. 

INTERROGAZIONE 
  
Oggetto: “tempi di realizzazione e di apertura dell'Isola Ecologica nel Comune di Fiesole” 
 

Premesso che 

- Dall’otto luglio 2019 su tutto il territorio comunale è stato introdotto il servizio di raccolta 
porta a porta dei rifiuti urbani. 

- Dal primo gennaio 2023 il Comune di Fiesole, assieme ad altri 12 Comuni dell’ATO 
Toscana Centro nei quali il servizio viene gestito da Alia Servizi Ambientali, ha adottato il 
sistema della Tariffa Corrispettiva TARIC, quale sistema tariffario basato sulla 
misurazione puntuale dei rifiuti prodotti, andando a superare il calcolo presuntivo del 
tributo TARI. 

- Sono presenti sul territorio due servizi svolti dal gestore Alia Servizi Ambientali. Il primo è 
il servizio dell’Ecofurgone, che serve le principali frazioni e il capoluogo nei giorni in cui vi 
si svolgono i mercati rionali presso il quale è possibile conferire alcune tipologie di rifiuti 
speciali (pile e batterie, toner e cartucce per stampanti, bombolette spray, vernici 
esauste, lampadine e neon e piccoli elettrodomestici RAEE etc.). Il secondo servizio, su 
prenotazione, consente di prenotare del ritiro dei materiali ingombrati direttamente 
presso le utenze dei cittadini fiesolani. 

- A più riprese il gestore Alia Servizi Ambientali ha accordato e acconsentito alle richieste 
dell’Amministrazione Comunale a realizzare e gestire sul territorio del Comune di Fiesole 
un’isola ecologica che servisse da completamento del servizio di raccolta dei rifiuti 
urbani, fruibile e di riferimento per i cittadini fiesolani. Questo pur confermando, in ogni 
occasione sia pubblica sia nel contratto di gestione, che nel Comune di Fiesole può 
essere realizzata una unica isola ecologica all’interno del suo territorio.  

Considerato che 

- Attualmente le isole ecologiche / ecocentri più vicine a Fiesole sono quelle situate nei 
Comuni di Bagno a Ripoli e Borgo San Lorenzo, che in entrambi i casi distano oltre 10 
km dalle principali frazioni della Valle dell’Arno, della Valle del Mugnone e dal 
Capoluogo, la stessa cosa vale per l’ecocentro di Firenze Novoli. Mentre ad oggi, non ci 
sono aggiornamenti sulla nuova struttura che doveva essere realizzata a Firenze 
Rovezzano. 
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- La precedente Amministrazione si era attivata, già dal 2019, per trovare assieme al 
gestore un’area opportuna e idonea sul territorio comunale. L’area individuata dove 
attualmente si trova il cantiere comunale nella frazione di Pian di Mugnone, a seguito di 
specifiche perizie e valutazioni tecniche, è stata ritenuta non conforme per il 
conferimento, anche temporaneo, di rifiuti urbani e/o ingombranti. 

- Analogo esito negativo ha avuto l’area di Caldine sul retro della scuola materna, a causa 
dei vincoli ferroviari e idrogeologici esistenti. 

- Successivamente, è stata individuata come idonea l’area sita in via dei Bosconi, in 
località Torre di Buiano, che risultava essere di proprietà della Città Metropolitana di 
Firenze. 

- Con la determina n. 655 del 14.11.2023 il Comune di Fiesole ha avviato le procedure 
necessarie per avviare l’acquisizione dell’area dalla Città Metropolitana di Firenze, 
procedere con le variazioni catastali e variare la destinazione d’uso al fine di avere le 
necessarie autorizzazioni per realizzare un Centro Raccolta Rifiuti.  

- nei primi mesi del 2024 è stato firmato l’atto di cessioni del terreno da Città Metropolitana 
al Comune di Fiesole per il quale, comunque, i tecnici di Alia stavano già procedendo con 
la progettazione. 

 

Chiede al Sindaco o all’Assessore competente 

 di aggiornare il Consiglio Comunale sullo stato di realizzazione e avanzamento dei lavori 
e sulle tempistiche attese per l’apertura e piena operatività dell'Isola Ecologica di Fiesole. 

 

                                                             Per il Gruppo Consiliare “Cittadini Per Fiesole” 

     

                              David Tanganelli                                 Giulia Butera 

 
 
 
 
 
 
 
Fiesole, 28/10/2024 
 



                                        

 

                                          GRUPPO CONSILIARE  “CITTADINI PER FIESOLE” 
                            

____________________________________________________________________________________ 

c/o  Comune di Fiesole - Piazza Mino n. 26 - 50014 FIESOLE 

 www.cittadiniperfiesole.it   info@cittadiniperfiesole.it   tel.  055 599534      cell.  3500449398 

 

 
Al Sindaco del Comune di Fiesole 
 
Al Presidente del Consiglio Comunale 
 
pc  Ai Capigruppo Consiliari 
 
 
Il sottoscritto Renzo Luchi, Consigliere Comunale del Gruppo Cittadini Per Fiesole chiede 
l’iscrizione della presente interrogazione all’ordine del giorno del prossimo Consiglio Comunale. 
 
 
INTERROGAZIONE:  Realizzazione di un sentiero ciclopedonale dal Comune di Fiesole al 
Comune di Incisa e Figline  Valdarno. Tratto in località ELLERA. 
 

 
PREMESSO 

 
- Che con la delibera G.M. n. 108 del 21/07/2020 il Comune di Fiesole ha approvato il 

“Progetto per la realizzazione di un sentiero ciclopedonale dal Comune di Fiesole al 
Comune di Figline e Incisa Valdarno” 
 

- Che le opere di realizzazione del sentiero ciclopedonale hanno interessato in parte il  
tratto Comunale Compiobbi – Ellera nel mese di Febbraio 2024 
 

- Che nel tratto dell’area verde di Ellera, compresa fra la Via Renato Murri e il fiume Arno, 
il percorso è stato realizzato in variante al progetto approvato (non approvata dal 
Comune di Fiesole), quale conseguenza  alla modifica della pescaia (dovuta alla 
realizzazione dell’impianto per la produzione di energia elettrica) e alla conseguente 
sistemazione della sponda che fronteggia l’area verde. 

 
- Che il 19 marzo 2024 si è svolta a Ellera, un’assemblea pubblica indetta dal Comune di 

Fiesole, alla presenza dei tecnici e degli amministratori,  per affrontare le problematiche 
derivanti dalla variante e raccogliere le istanze dei cittadini 

 
- Che il 6 maggio 2024 si è svolta un’ulteriore assemblea promossa dal Comune di Fiesole 

alla presenza degli Amministratori, dei tecnici comunali e dell’arch. Sassolini del Comune 
di Pontassieve quale RUP (Responsabile Unico del Procedimento) dell’intervento, per 
esaminare varie soluzioni alternative a quanto realizzato 
 

- Che nella suddetta assemblea era stato preso l’impegno a rivedere il posizionamento del 
percorso spostandolo verso l’attuale staccionata, salvaguardando le alberature esistenti  
e con la previsione del ripristino del manto erboso nell’attuale tracciato. 
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CONSIDERATO 
 

- Che l’unico atto successivo all’assemblea pubblica del 6 maggio 2024 è stata la  
DETERMINAZIONE N. 603 del 18/10/2024 - impegno di Spesa per saldo contributo a 
favore del Comune di Pontassieve in qualità di soggetto capofila “Progetto per la 
realizzazione di un sentiero ciclopedonale dal Comune di Fiesole al Comune di Figline e 
Incisa Valdarno”  
 

- Che ad oggi non risultano atti riguardanti quanto concordato con il RUP né qualsiasi 
riferimento o intervento riguardanti la variazione del percorso e la sua progettazione e la 
conseguente messa in sicurezza della sponda antistante all’area verde 

 
 
 

CHIEDE 
al Sindaco o all’Assessore competente 

 
 

1- quali sono gli sviluppi e i tempi di realizzazione della variante al sentiero ciclopedonale 
come scaturito nella richiamata assemblea del 6 maggio 2024 

 
2- se ci sono novità che riguardano la pescaia e il rinforzo della sponda 

 
 
 
 
 
Fiesole,  28.10.2024  
                                                                                                  Renzo Luchi 
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Gruppo Consiliare “Centro Destra per Fiesole” 

A        

      SINDACO 

     e, p.c.: 

      PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE 

      CAPI GRUPPO CONSILIARI 

      SEGRETARIO COMUNALE 

      SEGRETERIA GENERALE 

 

Per la seduta del giorno 8 ottobre 2024 il sottoscritto Consigliere Andrea Bandelli, chiede di 

ottenere risposta alla seguente: 

 

Interrogazione urgente al Sindaco su  

“ manifestazione con finalità politiche denominata Festa de  l’Unità 2024” 

 

in relazione alla recente manifestazione con finalità politiche denominata Festa de l’Unità svoltasi a 

Fiesole capoluogo in via del Pelagaccio dal primo al ventotto luglio 2024 con occupazione del suolo 

pubblico dal giorno 17/06/2024 al giorno 02/08/2024  

 

SI INTERROGA LA S.V. PER SAPERE 

 

- Che tipo di impianto sia stato utilizzato per lo scarico delle acque reflue dell’attività di 

somministrazione di alimenti e bevande ed in particolare se le stesse acque reflue siano 

state convogliate in un apposito impianto di decantazione prima di essere immesse nel 

sistema fognario comunale oppure siano state scaricate direttamente nel sistema fognario 

comunale, e se la modalità utilizzate dagli organizzatori siano state verificate e 

rispondano a quanto previsto dalla normativa vigente; 

- Se essendo stato autorizzato il posizionamento di alcuni cartelli per segnalare il servizio 

di navetta per il trasporto delle persone, sia stato verificato il possesso, da parte degli 

autisti e dei mezzi da questi utilizzati, di tutti i necessari requisiti per effettuare il 

servizio medesimo secondo la normativa vigente; 

- Se il luogo la cui viabilità di accesso stradale e pedonale particolarmente difficile (vista 

la ridotta dimensione dell’unica strada di accesso) sia adatto a organizzare 

manifestazioni con centinaia di persone e compatibile con la normativa vigente anche in 

tema di sicurezza; 

- Se non sia stato valutato di individuare altro spazio sul territorio comunale più idoneo 

allo svolgimento di manifestazioni a carattere politico e lasciare, durante tutto il periodo 

estivo a disposizione dei cittadini residenti e dei visitatori, sia il parcheggio che l’unico 

vero giardino comunale di Fiesole capoluogo; 

- Se sia stato valutato per il prossimo anno di fare uno specifico bando per il rilascio 

limitatamente ai mesi primaverili ed estivi di una concessione per un punto di ristoro con 

possibilità di svolgere piccoli eventi di musica dal vivo che occuperebbe uno spazio 

limitato e fornirebbe un servizio di somministrazione e intrattenimento a tutti i 

frequentatori del giardino. 

 

 

Fiesole, 30 settembre 2024  

 

        Andrea Bandelli 
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                                          GRUPPO CONSILIARE  “CITTADINI PER FIESOLE” 
                            

____________________________________________________________________________________ 

c/o  Comune di Fiesole - Piazza Mino n. 26 - 50014 FIESOLE 

 www.cittadiniperfiesole.it   info@cittadiniperfiesole.it   tel.  055 599534      cell.  3500449398 

 

Al Sindaco del Comune di Fiesole 
 
Al Presidente del Consiglio Comunale 
 
pc  Ai Capigruppo Consiliari 
 
 
Il sottoscritto Renzo Luchi, Consigliere Comunale del Gruppo Cittadini Per Fiesole chiede 
l’iscrizione della presente interrogazione all’ordine del giorno del prossimo Consiglio Comunale. 
 
 
INTERROGAZIONE: realizzazione sportello POLIS – Poste Italiane 

 
PREMESSO 

 
- Che Poste Italiane SpA, in una Assemblea svoltasi a Roma il 30.01.2023, ha presentato 

il progetto POLIS –casa dei servizi di cittadinanza digitale- ai Comuni Italiani con 
popolazione inferiore ai 15.000 abitanti 
 

- Che a tale assemblea era presente per il Comune di Fiesole il Vice Sindaco Stefania 
Iacomi 

 
- Che a seguito delle informazioni avute in detta assemblea, l’Amministrazione Comunale 

ha avuto contatti con Poste Italiane SpA per comunicare l’interesse alla realizzazione di 
uno sportello POLIS nel nostro Comune presso l’Ufficio Postale di Compiobbi 

 
- Che a gennaio 2024 Poste Italiane SpA ha informato l’Amministrazione Comunale che lo 

sportello POLIS sarebbe stato attivato entro l’anno 2024 presso l’Ufficio Postale di 
Compiobbi, come da comunicato stampa del 12.01.2024 

 
- Che attraverso gli organi di stampa si è appreso dell’apertura degli sportelli POLIS in 

alcuni Comuni Italiani ed anche in Toscana. 
 

CHIEDE 
al Sindaco o all’Assessore competente 

 
Quali sono gli sviluppi e i tempi di tale realizzazione, vista l’importanza che riveste per le 
frazione della Valle dell’Arno per il “decentramento” di servizi Comunali e di altri servizi pubblici. 
 
 
Fiesole,  02.09.2024  
                                                                                                  Renzo Luchi 
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Al Sindaco del Comune di Fiesole 
 
Al Presidente del Consiglio Comunale 
 
pc  Ai Capigruppo Consiliari 
 
 
I sottoscritti Renzo Luchi e David Tanganelli, Consiglieri Comunali del Gruppo Cittadini Per 
Fiesole chiedono l’iscrizione della presente interrogazione all’ordine del giorno del prossimo 
Consiglio Comunale. 
 
 

INTERROGAZIONE: agevolazioni a famiglie e studenti per il Trasporto Pubblico Locale  
 
 

Premesso che 
 

- Il Comune di Firenze ha confermato anche per l’anno 2024/2025 l’iniziativa tesa ad 
incentivare l’uso del trasporto pubblico con l’agevolazione destinata a tre categorie di 
residenti: studenti, nuovi abbonati e abbonati storici. 
 

- Per l’anno 2023/2024 la Città Metropolitana di Firenze aveva previsto un’analoga 
agevolazione per tutti gli studenti delle scuole medie superiori di secondo grado per tutti i 
Comuni che la compongono. 

 
- Il Comune di Fiesole, per venire incontro alle famiglie degli studenti delle scuole medie 

superiori di primo grado che non rientravano nell’agevolazione metropolitana, aveva 
previsto, per gli studenti residenti nel Comune, un bonus per l’anno scolastico 2023/2024 
 

 
CHIEDONO 

al Sindaco o all’Assessore competente 
 
se sono previsti bonus e/o agevolazioni Comunali e Metropolitani per il Trasporto Pubblico 
Locale per l’anno 2024/2025 rivolti alle famiglie e agli studenti. 
    
 
Fiesole,  02.09.2024  
                                                    David Tanganelli                                      Renzo Luchi 
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